

DESARROLLAMOS LA GUERRA REVOLUCIONARIA DEL PUEBLO

nale En los países dependientes del Imperialismo, como el maestro, los capitalistas nacionales tienen existencia como clase independiente, debiendo resignarse a jugar un papel de socios negoces de los monopolios imperialistas. Este papel sólo lo pueden jugar sectores altos de esta clase -en nuestro país: la burguesía financiera, industrial y agropecuaria). Los sectores medianos y pequeños, desplazados por la concentración imperialista -concentración de grandes capitales en pocas manos- intentan periódicamente resistirse. Para ello suelen utilizar a la burocracia sindical a fin de desviar a la clase trabajadora de sus intereses de clase, atrayéndola con programas que nada la benefician o leyendo cartas de promesas de Madrid y de vez en cuando logran un paro "combativo", siempre con el propósito de pedir un "huesito" a los monopolios en el poder, renunciando de antemano a toda lucha frontal en interés de la clase trabajadora. Esto lo vimos claramente el día 17 y 22 de octubre. La alternativa que querían presentar la CGT y los burgueses, que la digitaban, no pudo ser.-

lero,- Porque los sueños de elecciones para volver al capitalismo de libre concurrencia, a través de la mediana y pequeña empresa alentadas por un gobierno nacional, son ideas reaccionarias que el gobierbo del Virrey Levinston -fiel representante de los monopolios yanquis- nunca va a conceder. Para ello tiene la policía y el ejército al servicio de la defensa de sus intereses.-

2do.- Porque la presión que quisieron realizar con el acto domingo del 17 fracasó por que la clase trabajadora del 29 Mayo no estuvo. Y en el paro combativo del 22 los obreros nos movimos independientemente, no permitimos que los dirigentes traidores concertaran su acto de paz y negocio frente a la CGT. Los compañeros de FIAT y su dirección demostraron que los obreros de Córdoba saben cuáles son sus verdaderos enemigos: La DICTADURA, el IMPERIALISMO y la BUROCRACIA SINDICAL. Así lo concretaron a través de sus consignas: "En la calle luchan los obreros y en la CGT se reúnen los carneros" "Gobierno Obrero y Popular".

T nuestros enemigos también supieron a quien debían reprimir y a quien no. No fue casual que la policía intervenga contra los obreros de FIAT cuando se dirigían en marcha hacia el centro por la ruta y permitieran que se concentraran con toda tranquilidad en mucho menos cantidad frente a la CGT.

La Clase Obrera no puede esperar nada de los traidores. Los obreros vamos comprendiendo que nuestra lucha es una lucha entre dos clases opuestas que tienen intereses opuestos, irreconciliables. Y también comprendemos que hoy en el poder está una clase que dedicó sus intereses a muerte y que luchará a muerte para defenderlos: es la clase de los capitalistas explotadores vendidos al imperialismo!.

Y esta lucha que libramos los obreros no es, no debe ser sólamente por el 40% de aumento o por una ventaja más o menos que le podamos o no arrancar a los explotadores. Nuestra lucha es por el PODER OBRERO. Nuestra lucha es por destruir definitivamente a nuestros enemigos de clase y someterlos a la dictadura de la mayoría: la de los obreros y el pueblo.

Para ello, nosotros, los obreros, ya tenemos nuestros métodos de lucha que son opuestos a los de la burocracia sindical: desarrollar la lucha armada, iniciada por nuestra vanguardia y apelar a los muchos medios de movilización, independientes de los burocratas sindicales.-

Mal que le pese a la burocracia sindical la GUERRA REVOLUCIONARIA HA COMENZADO. La Guerra sin cuartel de los trabajadores y el pueblo contra los capitalistas y el imperialismo. Y en una guerra como la que estamos librando no se puede estar en el medio: o con los capitalistas o con los obreros y el pueblo.

Esto no podrá entenderlo la burocracia sindical ya que ha largado un nuevo paro "combativo" que está tratando de negociar. Pero los obreros le diremos: NO, NI GOLPE NI GREMIAL ELECCION, GUERRA REVOLUCIONARIA. GOBIERNO OBRERO Y POPULAR.

Para ellos los obreros y el pueblo debemos los días 12 y 13, movilizarnos una vez más independientemente de la burocracia sindical y asentar un nuevo golpe a la dictadura.

Pero teniendo bien en claro que serán golpe más de los tantos que daremos contra los capitalistas a través del largo camino que debemos recorrer para llegar al poder obrero

||||||

que instaure una sociedad sin explotadores ni explotados. Para ellos todos los obreros debemos desarrollar un Partido Revolucionario de los Trabajadores que realmente defienda nuestros intereses de clase. Partido que se dará desarrollando a través de una GUERRA REVOLUCIONARIA, la cual será llevada adelante por el ejército del pueblo, fuerza militar de la clase obrera y el pueblo, única garantía para derrotar a la policía y al ejército títere, defensores del imperialismo y de la clase dominante.

COMPAÑEROS:

La Dictadura militar (representante de los explotadores) está alerta. No la derrocaremos con las falsas salidas o con las migajas que pretenden darnos los burocrátas sindicales y los burgueses que los digitán. Solamente la derrocaremos defendiendo nuestros intereses de clase, los cuales son estar en el poder y dejar de ser explotados. Y hoy, tanto en nuestro país como en todos aquellos que existe aún el capitalismo, no puede haber lucha política por el poder obrero que no nazca de la boca del fusil. El Partido Revolucionario de los Trabajadores conciente que la lucha por el poder es el principal problema planteado al proletariado no puede dejar de comenzar a prepararse con ahínco para desarrollar la GUERRA REVOLUCIONARIA del Pueblo, arrabatandole de una o de a cien las armas al enemigo y desarrollar el ejército del pueblo. Por ello hacemos un llamado a los compañeros obreros para que estrechemos filas y construyamos el partido revolucionario, única fuerza capaz de dirigir a los obreros hacia el triunfo final: LA CONQUISTA DEL PODER.-

CONTRA EL IMPERIALISMO, Y SUS LACAYOS NATIVOS: LA BURGUESIA Y LA BUROCRACIA SINDICAL!!!!

DESARROLLEMOS LA GUERRA REVOLUCIONARIA ! ! ! ! ! ! ! !

POR UN GOBIERNO OBRERO Y POPULAR!!!!!!



PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES,